
 

 

Ofício nº 751/2025 

    Belo Horizonte, 02 de abril de 2025. 

Senhor Secretário, 

 

Com os meus cordiais cumprimentos, solicito especial atenção para equacionarmos uma demanda que foi encaminhada ao 
nosso gabinete. 

A comunidade usuária da Escola Estadual Santo Afonso, localizada à Avenida Bernardo Vasconcelos, 1334 solicitam 
algumas providências para melhorar as condições da escola, dentre os itens elencados estão : 
. poda das árvores internas 
. cobertura para a área de convivência, pois no perído das chuvas os alunos ficam confinados em sala de saula 
. instalação de equipamentos de lazer 
. reforma das instalações sanitárias 
. projetores 
. ventiladores de teto para as salas de aula e áreas de serviços 
 
Prover as escolas com equipamentos é importante para garantir a qualidade da educação, o bem-estar dos alunos e o con-
forto dos professores, favorece a qualidade da educação, pois a infraestrutura escolar é um componente fundamental para 
a qualidade da educação; a organização e manutenção da escola devem favorecer o aprendizado. Cite-se que a estrutura 
física da escola deve ser acolhedora e segura. Proporcionando o bem-estar dos alunos, pois um ambiente escolar acolhedor 
promove a saúde mental e emocional dos alunos, o acolhimento e respeito contribuem para que os alunos se sintam seguros 
e valorizados, permite que se sintam como membros e esse pertencimento escolar ajuda os alunos a desenvolverem habili-
dades sociais e emocionais.  

Além disso cite-se que o conforto dos professores é fundamental, pois quando a infraestrutura escolar não é preenchida, os 
professores ficam desconfortáveis para exercer o ensino. 

Importante frisar que a escola deve proporcionar o desenvolvimento das habilidades e salas de aula modernas e inovadoras 
estimulam a criatividade e o desenvolvimento de habilidades com tecnologias e demais áreas, as salas de aula devem possi-
bilitar o trabalho individual e coletivo, já que o ambiente escolar acolhedor cria um clima positivo, onde os estudantes se 
sentem seguros e valorizados. 

Agradeço antecipadamente, e espero encontrar a melhor atenção à essa solicitação e nesse momento reitero protestos de 
consideração e apreço.   

Cordialmente, 

    __________________________________________ 

VEREADOR NENÉM DA FARMÁCIA  

MOBILIZA 
Elmo. Sr. 
IGOR DE ALVARENGA OLIVEIRA 
dd. Secretário de Estado da Educação 
gabseemg@educacao.mg.gov.br 
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